



## PULSO POLÍTICO

REVIVE CORTE AL INAI  
TRAS MORDAZA

**M**inistros de la Suprema Corte de Justicia revivieron al Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, al aprobar que sesione con cuatro comisionados, en tanto se presenta el fallo del expediente principal de juicio al Pleno o el Senado de la República elige al menos a uno más, lo que pone fin a la mordaza impuesta desde hace más de cinco meses a ese organismo en casos de opacidad y corrupción administrativa.

Los tres que votaron a favor de la impugnación presentada por la titular del Inai, Blanca Lilia Ibarra, fueron Javier Laynez, Alberto Pérez Dayán y Luis María Aguilar, que por otros casos, fue blanco de andanadas en la mañanera, y en contra, Yasmín Esquivel, en tanto Juan Luis González Alcántara Carrancá, presenta al Pleno un nuevo y definitivo proyecto del caso que lo mantuvo en silencio tras de que el Presidente López Obrador vetó a dos comisionados y senadores de Morena rechazaron otra propuesta.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Durante su visita** a Guadalajara, en donde la víspera, el gobernador emecista de Jalisco, Enrique Alfaro, anunció su virtual rompimiento con el presidente de su partido, Dante Delgado, la senadora Xóchitl Gálvez anunció que, si el 3 de septiembre es declarada ganadora, "por supuesto que voy a buscar a Movimiento Ciudadano para tratar de ampliar el Frente opositor porque lo que nos une es mucho más que nuestras diferencias".

**Y dijo que** no sólo buscaría tener el respaldo del mandatario jalisciense —que ayer lo obtuvo de diputados locales y federales de su partido— sino también los de dirigentes y legisladores emecistas, por estar convencida de que los votos que aporten sumarán en el propósito del Frente Amplio por México de ganar la Presidencia de la República el año próximo, a pesar de la rotunda negativa de Delgado de que no irá "con el PRI ni a la esquina".

**En la ceremonia** de apertura del ciclo escolar de la UNAM, última que encabeza tras el inicio del proceso en el que será relevado al concluir su gestión de ocho años, el rector Enrique Graue pidió a la comunidad estudiantil de nuevo ingreso "estar atentos a pretensiones desestabilizadoras" y a conocer la legislación universitaria, participar en su vida interna y fortalecer a la institución, considerada una de las 100 más reconocidas en el mundo.

**Ahora que se asegura** que, si la senadora priista Beatriz Paredes llegara a ganar en el proceso interno del Frente opositor, sería "el mejor regalo de la oposición" para al Presidente López Obrador, algunos observadores políticos y quienes siguen puntualmente las mañaneras, coinciden en que su nombre no ha sido mencionado, ni, por supuesto, criticado.